



Objet : Contribution au Débat Public
N.Réf. : 2013-02001

Madame, Monsieur,

Nous vous prions de bien vouloir trouver ci-dessous l'avis de l'Association des Entreprises de Bron sur le projet « Anneau des Sciences ».

Un des objets de notre association est de travailler pour la compétitivité de nos entreprises, et nous considérons que les déplacements en sont un des éléments forts. Dans cet esprit nous avons élaboré un Plan de Déplacement Inter-Entreprises. Le diagnostic que nous avons établi a mis en évidence la nécessité d'une bonne complémentarité des transports en commun et des déplacements routiers.

Nous considérons que la réalisation de l'Anneau des Sciences est de nature à faciliter les déplacements au sein de l'agglomération, ce qui va dans le sens de la compétitivité tout en diminuant l'empreinte carbone de nos entreprises. De plus, en tant qu'entreprises de l'est lyonnais, il nous semble important de maintenir au maximum un équilibre des flux entre l'est et l'ouest de l'agglomération, et nous pensons que l'anneau des sciences peut contribuer à cet équilibre.

Nous y sommes donc favorables.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

Bruno MARTIN
Président de l'Association des Entreprises
du Parc d'Activité du Chêne et de BRON

Association loi 1901